
Ata da 05ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 04 de março de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Quinta Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 04/03/2024. 

Que o senhor Vice presidente faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das 

senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º 

SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a presente 

sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, 

vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, Senhor 

presidente, nobres pares, público presente. Jeremias 50: 1-3. A palavra que falou o SENHOR 

contra a babilônia, contra a terra dos caldeus, por intermédio de Jeremias, o profeta. Anunciai 

entre as nações; e fazei ouvir, e arvorai um estandarte, fazei ouvir, não encubrais; dizei: Tomada 

está babilônia, confundido está Bel, espatifado está Merodaque, confundidos estão os seus 

ídolos, e quebradas estão as suas imagens. Porque subiu contra ela uma nação do norte, que 

fará da sua terra uma solidão, e não haverá quem nela habite; tanto os homens como os animais 

fugiram, e se foram. Palavra do Senhor. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Márcio do Santa Rita. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência 

ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das 

Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 27 de fevereiro de 2024. Em discussão. Em 

votação. Aproveitando para comunicar que a vereadora Luzia não estará conosco nessa sessão 

por motivos de saúde. APROVADAS por 09 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do 

Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as 

de nº 135 a 200/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções 

dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 177/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - 

Via da Lei Municipal nº 5885; *Ofício nº 165/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Lei Municipais nº 

5886, 5687 e Lei Complementar nº 46;  *Ofício nº 23/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Via das 

Leis Municipais Ordinárias nº 5888, 5889 e as Lei Complementares nº 47, 48, 49 e 50; *Ofício nº 

35/DECOM/PMT/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Balancete da Despesa e Receita dessa 

prefeitura, referente ao mês de janeiro de 2024;  *Ofício nº 22/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL 

- Respostas dos Requerimentos nº 001 a 044, 046 a 048, 052, 062, 064, 065, 067 a 072, 075, 077, 

079, 081, 083, 084 a 093, 095 a 100, 0103 a 108, 111, 113, 115 a 117, 119 a 127, 129 a 132, 134, 

138 a 146, 148 a 154, 156, 160, 161, 163, 165 a 171, 173 e 177/2024 e ciência das Indicações nº 

001, 022, 026, 027 e 047/2024; *Ofício nº 20/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos 

Requerimentos nº 3069, 3970 e 3982/2023; *Ofício nº 21/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – 

Respostas dos Requerimentos nº 4175, 4227, 4231, 4233/2023 e 249/2024; *Ofício nº 508/2024 
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– PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas ao Ofício nº 053/AJT/CMT/2024, referente ao 

Requerimento nº 193/2024. *Ofício nº 506/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas ao 

Ofício nº 053/AJT/CMT/2024, referente ao Requerimento nº 226/2024. REQUERIMENTOS Nºs 

539 A 651/2024. 539/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de melhorar 

a coleta de lixo na Rua Antônio Chegan, na Vila Bandeirantes. Autoria: PEPINHO; 540/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza no Jardim 

Rosa Garcia. Autoria: PEPINHO; 541/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a capinação e limpeza na UBS Doutor Medardo Costa Neves. Autoria: PEPINHO; 

542/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e 

limpeza da Escola de Enfermagem Dr. Gualter Nunes. Autoria: PEPINHO; 543/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza nas margens da 

Rodovia Gladys Bernardes Minhoto. Autoria: PEPINHO; 544/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Luiz Galavotti. Autoria: 

PEPINHO; 545/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

capinação e limpeza da Rua Marieta Assunção. Autoria: PEPINHO; 546/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Praça do Europark, 

defronte a Igreja Católica. Autoria: PEPINHO; 547/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Rui Barbosa. Autoria: PEPINHO; 

548/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

lombada localizada na Rua Juvenal de Campos, nº1970. Autoria: PEPINHO; 549/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas 

de LED, da Rua Professor Mário Baiardi. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 550/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação, limpeza e a retirada de 

entulhos do terreno do TATUIPREV, localizado na Rua Franklin Cornélio Lamoza, no Jardim 

Wanderley. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 551/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir calçada e muro no terreno do TATUIPREV, localizado na Rua Franklin 

Cornélio Lamoza, no Jardim Wanderley. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 552/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Franklin 

Cornélio Lamoza, no Jardim Wanderley. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 553/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a sinalização de solo defronte a Escola 

Municipal Prof. Mauro Antônio Mendes Fiuza, no Residencial Astória. Autoria: PEPINHO; 

554/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua João Batista Lincoln. Autoria: LUZIA APARECIDA 

FERMINO; 555/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua José Gaspar, no Jd. Juliana. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 556/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da R. Sebastião Osvaldo de Camargo. 

Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 557/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de colocar uma caçamba para lixo em frente à Chácara Dona Onça, no Bairro Rio 

das Pedras. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 558/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, em frente à Igreja 

Presbiteriana do Bairro Guarapó. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 559/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar estudos para ampliação do Posto de Saúde 

da Vila Angélica. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 560/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Industrial Dario Freire 
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Meireles, no Jardim Paulista. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 561/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o patrolamento e a zeladoria no Bairro 

Novo Horizonte. Autoria: PAULINHO MOTOS; 562/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de construir sarjeta e uma boca de lobo, para o escoamento das águas pluviais, 

na Rua Ezídio Vieira, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: RENAN CORTEZ; 563/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, reiterando o Requerimento Nº 4224/23, quando será refeito o 

patrolamento, a colocação de cascalho e o desentupimento das tubulações das vias do Jardim 

Gramado, principalmente nas Ruas Irraio da Silva e Pablo Isaias. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 564/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza da 

Rua Ezidio Vieira, no Jardim Rosa Garcia II, que se encontra com água parada e entulho. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 565/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando a Indicação Nº 29/24, 

por que não foram trocadas as lâmpadas queimadas em dois postes em frente à EMEF. Prof.ª 

Maria Conceição Oliveira Marcondes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 566/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, reiterando a Indicação Nº 31/24, se está no cronograma a roçagem e a 

construção da calçada entre a rotatória da Av. Teófilo Andrade de Gama, próximo a Cerâmica 

do Caetano, sentido San Raphael. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 567/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, reiterando a Indicação Nº 22/24, se está no cronograma a construção de 

uma lombada na Rua Benedicta Rodrigues Almeida, próxima à EMEI Nivaldo Lourenço Gomes. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 568/2024 - Requer do Prefeito, reiterando o Requerimento 

Nº 55/24, informações sobre a qualidade e durabilidade das lâmpadas LED instaladas em Tatuí. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 569/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção da sarjeta da Rua Lourdes Marques de Paula, no Jardim 

Santa Rita. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 570/2024 - Requer do Prefeito que informe se está 

no cronograma a manutenção da malha asfáltica das ruas Industrial Dario Freire Meirelles, 

Agostinho Tonny, Rua Prefeito Joaquim Vieira de Camargo e Rua Dona Elvira Pereira Peixoto, no 

Jardim Paulista. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 571/2024 – Requer do Prefeito que informe 

se está no cronograma a manutenção da praça em frente à Rua Dona Elvira Pereira Peixoto, no 

Jardim Paulista. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 572/2024 - Requer do Prefeito que informe 

se está no cronograma a manutenção da praça da Rua Agostinho Tonny com a Rua Lions Clube 

de Tatuí, no Jd Paulista. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 573/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se está no cronograma a manutenção das manilhas que se transformaram em um 

grande buraco, próximo ao campinho do Rosa Garcia II, paralelo à Rua Fulgêncio Lisboa de 

Almeida. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 574/2024 - Requer do Prefeito que informe se está 

no cronograma de trabalho do setor competente a capinação da Rua Lions Clube. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 575/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando os 

Requerimentos Nº s 277/24, 63/24 e 4144/23, por que não tivemos respostas aos 

requerimentos anteriores sobre a finalização da Casa da Mulher, cujo orçamento é R$ 

976.231,13. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 576/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a expansão da iluminação pública no Jardim Camargo. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 577/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção do asfalto do Jardim Camargo. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 578/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas do Jardim Rosa 

Garcia II. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 579/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a revisão das lâmpadas de LED do Jardim Rosa Garcia II. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 580/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 
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operação tapa buracos na Rua Olivia de Almeida Lencione, no Bairro Tanquinho. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 581/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de podar uma arvore 

da Rua Lázaro Barba, no Jardim Lírio. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 582/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Fundação Manoel 

Guedes. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 583/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Adelaide Lencione Moreira, no 

Jardim Wanderley. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 584/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Av. Senador Laurindo Minhoto, 

na Vila Dr Laurindo. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 585/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Compositor Paulo Cerqueira 

Luz, no Jd. Paulista. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 586/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua José Antônio de Souza, na 

Vila São Lazaro. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 587/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Martinho Alves Carriel, no Jardim 

Wanderley. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 588/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, do Jardim Lírio. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 589/2024 - Requer do Prefeito que informe desde quando não realiza a 

capina nas ruas do Jardim Paulista e quando fará. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 590/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos 

e a sinalização de solo da Rua Gilberto Loretti. Autoria: MAURICIO COUTO; 591/2024 - Requer 

do Prefeito que informe quem realizará e quando o conserto das calçadas que foram danificadas 

pela ação de remoção das árvores na extensão do Córrego do Manduca. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 592/2024 - Requer do Prefeito que informe quando realizará a instalação de 

nova placa do "Complexo Viário Orlando Teles". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 593/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos 

e a sinalização de solo, limpeza de bueiros e a retirada de entulhos e lixos da Rua Prof. Mário 

Baiardi. Autoria: MAURICIO COUTO; 594/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará o 

conserto dos bueiros próximo à ponte do Jardim Lírio. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

595/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma placa 

indicando a denominação da Rua Delamare Longanesi, no Jd Mantovani. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 596/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ofertar mais ônibus 

no intervalo das 18 às 19 horas, com destino à FATEC Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

597/2024 - Requer do Prefeito que informe o número de casos confirmados, recuperados e 

Ativos de COVID-19 em 2024, qual o atual índice de vacinação e medidas para estimular a 

regularização do calendário vacinal e quais medidas estão sendo tomadas pelas autoridades 

locais para conter a propagação do vírus. Autoria: MAURICIO COUTO; 598/2024 - Requer do 

Prefeito que informe em qual estágio se encontra a tratativa visando a duplicação da Rodovia 

Mário Batista Mori, na região correspondente aos Bairros CESP, Jardim Juliana, Vila Angélica, 

Jardim Aeroporto, Jardins de Tatuí, Pacaembu Caaguaçu, Residencial Jardim Helena e Jardim 

Gonzaga. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 599/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a capinação, limpeza e a manutenção adequada do espaço na Praça 

Antônio Prado. Autoria: MAURICIO COUTO; 600/2024 - Requer do Prefeito informações a 

respeito do Fumacê contra o Mosquito - Aedes aegypti. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 601/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a recuperação asfáltica da 

Estrada Municipal dos Mirandas, próximo a Chácara Passa Tempo. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 
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602/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do 

asfalto da Rua Capitão Lisboa, em frente ao Nº 73. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 603/2024 - 

Requer do Prefeito que informe se no setor de ouvidoria da Prefeitura existe alguma reclamação 

de assédio na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, por parte de algum funcionário da 

coordenação. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 604/2024 - Requer do Prefeito que preste 

informações a respeito da merenda escolar distribuída durante o mês de fevereiro de 2024. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 605/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

realizará a manutenção da ponte de madeira do Bairro Água Branca, próximo à Lopesco. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 606/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a capina do 

mato em diversas vielas situadas na Nova Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 607/2024 

- Requerem do Prefeito que informe quando irá entregar a via física do carnê do IPTU referente 

ao ano de 2024. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 608/2024 - Requer da Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sra. Juliana 

Hoffmann de Camargo, que informe quem é o responsável pelo recebimento das reclamações 

ao Conselho Municipal de Saúde e se chegou ao Conselho durante o período do ano de 2023, 

alguma reclamação sobre assédio na Santa Casa de Tatuí, por parte de algum funcionário da 

coordenação. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 609/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

irá publicar no site da Prefeitura o cardápio da merenda escolar para o mês de março de 2024. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 610/2024 - Requer da Interventora da Santa Casa, Sra. 

Maria Laura Lavorato Marias, que informe se no setor de ouvidoria da Santa Casa, existe alguma 

reclamação sobre assédio na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, por parte de algum 

funcionário da coordenação. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 611/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quantos funcionários comissionados existem hoje na Prefeitura Municipal e quais 

secretarias estão lotados os respectivos comissionados. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 612/2024 

- Requer do Prefeito que informe a relação das cozinheiras e merendeiras das escolas 

Municipais. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 613/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de colocar lixeira, ou container de lixo em frente ao Residencial Saint Paul, situado 

na Rua Sete de Setembro, nº 1305, Vila Dr. Laurindo. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 614/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quem é o funcionário designado para cuidar do NASF e qual 

função esse funcionário desempenha. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 615/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da Praça do Bairro Nova 

Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 616/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de implantar drones para fiscalização por parte de setores de fiscalização, GCM e 

Departamento de Trânsito em áreas irregulares para descarte de entulhos e lixo. Autoria: JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI; 617/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de manutenção da Praça na Rua 07 de Setembro com a Rua Nho Quim Marques, Vila Dr. 

Laurindo. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 618/2024 - Requer do Prefeito que informe se os alunos 

matriculados na Rede Municipal de Ensino, com diagnóstico de dislexia ou TDAH, tem a 

possibilidade de ter acompanhamento de cuidadora, auxiliar, ou acompanhamento específico. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 619/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar aplicação de Fumacê num raio de 300 metros em torno de estabelecimentos de saúde 

do município. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 620/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e a troca das lâmpadas queimadas, na 

Rua José Cardoso, Jd. Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 621/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de recuperar da malha Asfáltica da Rua Imaculada Anunciata 
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Araújo, no Parque São Rafael. Autoria: PAULINHO MOTOS; 622/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe por qual razão os uniformes escolares não foram entregues no primeiro bimestre, 

conforme comunicado no ofício em epígrafe, e quando serão distribuídos para os alunos da 

rede. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

623/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar capinação e limpeza 

do terreno localizado na Rua Benedito Soares, Jd. Wanderley. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 624/2024 - Requerem do Prefeito que informe por qual razão os materiais escolares 

não foram entregues no primeiro bimestre e quando serão distribuídos para os alunos da rede. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

625/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão não tem feito a capina e a limpeza 

regularmente entre as ruas 4 e 13 do Bairro Vida Nova Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

626/2024 - Requerem do Prefeito que informe se a Prefeitura irá fazer a devida entrega dos 

carnês do IPTU e por qual motivo a Prefeitura está solicitando que cada um emita seu carnê, 

visto que a obrigação é da Prefeitura. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

627/2024 – PREJUDICADO; 628/2024 Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

solicitar a atenção e ação imediata das autoridades competentes em relação a retirada dos 

veículos abandonados que se encontram em diversas vias públicas da cidade. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 629/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a limpeza do entorno do muro de contenção que está tomado por mato, e da Rua Paulo Alfredo 

Soares, no Residencial Alvorada. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 630/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quando fará a capina do mato na Rua Caridade Terceira, próximo ao antigo Colégio 

Educativo, no Bairro Colina Verde. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 631/2024 - Requer do 

Prefeito que informe se consta em seu planejamento e para quando a realização do 

recapeamento na extensão da Rua Roque Giovani Adão Bertin, no Jardim São Paulo. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 632/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão o 

fornecimento da merenda escolar está prejudicado na Escola Prof.ª Semiramis Turelli Azevedo. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 633/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de instalar uma área de lazer (playground) no antigo prézinho no Jardim Tóquio. Autoria: 

PEPINHO; 634/2024 - Requer do Prefeito que informe quais medidas pretende tomar para 

minimizar o grande número de acidentes que estão ocorrendo na Rua Oscar Chagas, localizada 

na Vila Angélica. Autoria: EDUARDO SALLUM; 635/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar ações de conscientização junto à população sobre a importância de 

não abandonar carros e outros objetos em espaços públicos, destacando os riscos à saúde e à 

segurança que essa prática acarreta. Autoria: MAURICIO COUTO; 636/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da estrada de terra que passa ao 

lado da represa da Americana no sentido Bairro Guaxingú. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

637/2024 - Requer do Prefeito que informe a sobre a possibilidade de aumentar a frequência 

com que são realizadas rondas da GCM nos bairros da zona norte. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

638/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar o proprietário do 

terreno localizado na Rua Margarida Carilho Iazzetti, nº 188, no Jardim São Paulo, para que 

realize a limpeza do local. Autoria: EDUARDO SALLUM; 639/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar manutenção asfáltica da estrada principal do Jardim 

Gramado. Autoria: EDUARDO SALLUM; 640/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no 

planejamento da Prefeitura a construção de uma praça com academia ao ar livre e brinquedos 

no Bairro Inocoop. Autoria: EDUARDO SALLUM; 641/2024 - Requer do Prefeito que informe 
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sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública na Rua Margarida Carilho 

Iazzetti, bem como nas ruas ao seu entorno. Autoria: EDUARDO SALLUM; 642/2024 - Requer do 

Prefeito que informe por qual razão itens básicos de higiene, como papel higiênico e papel 

toalha, estão em falta nas unidades básicas de saúde e se existem débitos em aberto com os 

fornecedores de tais insumos. Autoria: EDUARDO SALLUM; 643/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quantos casos de dengue foram registrados no ano de 2024 e quais ações têm sido 

realizadas para a conscientização dos munícipes e para a prevenção da doença. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 644/2024 - Requer do Prefeito que informe quantos casos de COVID-19 

foram registrados no ano de 2024 e quais ações têm sido realizadas para a conscientização dos 

munícipes e para a prevenção da doença. Autoria: EDUARDO SALLUM; 645/2024 - Requer do 

Prefeito que informe com qual frequência a balança utilizada para pesagem dos caminhões 

dentro da cidade é calibrada e se a balança encontra-se atualmente calibrada. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 646/2024 - Requer do Prefeito que informe quantas multas por excesso de 

peso de veículos foram aplicadas nos anos de 2023 e 2024 e qual é o valor total arrecadado em 

decorrência da aplicação das referidas multas. Autoria: EDUARDO SALLUM; 647/2024 - Requer 

do Prefeito que envie uma lista atualizada de todos os medicamentos que estão atualmente em 

falta na assistência farmacêutica e nas Unidades Básicas de Saúde. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

648/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar calçamento para a 

Rua Imaculada Anunciata Araújo, no Parque São Rafael. Autoria: PAULINHO MOTOS; 649/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar melhorias no recapeamento 

de vias do Jardim Wanderley. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 650/2024 - Requer do Prefeito 

que informe se o art. 2º da Lei 4.737/13, que determina que o valor da cesta básica dos 

servidores públicos municipais deve ser revisto a cada 6 meses, está sendo cumprido. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 651/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

implantação de iluminação pública no Bairro Novo horizonte. Autoria: PAULINHO MOTOS. 

MOÇÕES Nº S 041 A 050/2024. 041/2024 – Aplausos e Congratulações à Josemara Fernandes 

de Barros (Mara do Açaí), pelos relevantes trabalhos prestados à população tatuiana. Autoria: 

PEPINHO; 042/2024 - Aplausos e Congratulações a José Luiz Silveira Teixeira, Delegado Titular 

de Polícia de Tatuí, em razão de seu excelente e notável trabalho. Autoria: MICHELI VAZ; 

043/2024 - Aplausos e Congratulações à Sra. Soraya Rossi Camargo, em razão de seus atributos 

como artista plástica e idealizadora de diversos projetos na área da cultura, dos quais, alguns de 

seus projetos como mosaicista, que tanto embelezam nossa cidade. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI, VALDIR DE PROENÇA; 044/2024 - Aplausos e Congratulações ao Rev. 

Diácono Benedito Carlos de Campos pela brilhante e marcante passagem em comemoração aos 

10 anos de Ordenação Diaconal, completados em fevereiro. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

045/2024 - Aplausos e Congratulações ao Rev. Diácono Donato Bonin Messias pela brilhante e 

marcante passagem em comemoração aos 10 anos de Ordenação Diaconal, completados em 

fevereiro. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 046/2024 - Aplausos e Congratulações ao Rev. 

Diácono Pedro Ferraz de Camargo pela brilhante e marcante passagem em comemoração aos 

10 anos de Ordenação Diaconal, completados em fevereiro. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

047/2024 - Aplausos e Congratulações à Ilma. Sra. Josefina Berti dos Santos, assistente social, 

em razão de sua aposentadoria, seus relevantes serviços prestados à nossa cidade e dedicação 

ao serviço público. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 048/2024 - Aplausos e Congratulações aos 

GCMs Martino, Ademir, Terra, Ambold, Almeida e Vanessa que com grande profissionalismo 

culminou na apreensão de drogas e de simulacro de arma de fogo. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 
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049/2024 - Aplausos e Congratulações a todas as mulheres que atuam na Secretaria dos Direitos 

Humanos - Família e Cidadania. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 050/2024 – PREJUDICADA. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Renan, nosso primeiro secretário. Vamos 

fazer a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e 

votação dos Requerimentos e das Moções. Dez vereadores se inscreveram. Cinco minutos para 

cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite plateia, boa 

noite presidente, boa noite pares. Hoje estou aqui para falar sobre antigo prezinho do Jardim 

Tóquio. Há muito tempo ficam cobrando a gente lá, que ela ia sair uma academia, ia sair uma 

sala de balé e um parquinho, ficou só em promessa. Mas agora parece que estão querendo fazer. 

Então a gente está pedindo, porque o povo do Tóquio exige isso, eles pedem isso. A gente está 

andando pelo bairro e eles falam sempre, “Oh, vai sair o parquinho? Vai sair academia?”. 

Requerimento a gente faz, pedido a gente faz, não depende só da gente. Como também uma 

praça não Aeroparque como foi prometido e até hoje nada. Quer dizer que então a gente pede 

aí para para ver se consegue fazer isso, porque agora acho que vai fazer. E também eu quero 

falar sobre lâmpada LED aqui, que a turma sempre bate, sempre está batendo. Até eu agradeço 

a Michel, porque a Micheli fez bastante indicação sobrou o bairro do Jardim Tóquio. A gente já 

fez vários, não é um, nem dois, nem três. Mas agora eu acho que é assim, para o Pepinho não, 

mas para Micheli, sim. Então eu acho que agora sai, porque ela fez indicação e o chefe de 

governo ainda é o Junior Vaz, ela pede para ele e é claro que ele vai atender, agora o Pepinho 

não. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado pelo aparte nobre vereador. Eu 

gostaria também como o senhor acabou de citar, referente a lâmpadas de Led do nosso 

município, também fiz um Requerimento e não somente eu, mas o nobre vereador também tem 

questionado com frequência e os demais vereadores aqui também tem questionado. E eu fiz um 

Requerimento nº 568, solicitando ao senhor prefeito, juntamente ao setor competente, em 

caráter de reiteração ao Requerimento Nº 55/24, para que informe a esta Casa Legislativa sobre 

a qualidade e durabilidade das lâmpadas LED colocadas em Tatuí. Solicito que nos envie, através 

de certidão, as cópias das notas de compra das lâmpadas LED, para a verificação da qualidade e 

a garantia das lâmpadas, visto a comprovação da baixa durabilidade das lâmpadas colocadas no 

Município, na maioria dos Bairros em Tatuí há reclamações de lâmpadas piscando, lâmpadas 

queimadas e de apagões. Acrescentar na resposta, quantas lâmpadas foram instaladas e 

quantas ainda faltam instalar e se já foram instalados os 80% anunciados pelo Prefeito nas redes 

sociais em 09/02/24. Quando as lâmpadas foram trocadas por LED, jamais os munícipes 

esperariam ter tantos problemas com iluminação pública. Nós aqui votamos no projeto de lei 

nobres pares melhor dizendo, acreditando que nós íamos ter uma cidade, de uma vida diferente 

da iluminação pública e infelizmente a situação é bastante complicada senhor presidente, a 

população está pagando não está tendo aquilo que realmente é de direito. Está que nem você 

comprar algo e você não poder levar, você só está pagando, mas você não está tendo nada em 

troca, infelizmente é o desleixo do poder público não é nobre par. Obrigado pelo aparte. [VER. 

JAIRO MARTINS]: E também eu quero falar aqui sobre ali em frente o Correio, aqui no Marapé, 

aquele buraco foi arrumado acho que umas 10 vezes já, a gente pede, tanto é que o Magrão 

agora ele pediu também para arrumar lá, a gente passa lá e os caras reclamam, eu não sei o que 

acontece. Oh JJ, vamos acordar aí, vamos lá e vamos arrumar direitinho, pegar a turma e arrumar 

direitinho. Vai lá e arruma, arruma, arruma, dá uma chuva, vai lá e desmancha e o rapaz lá que 

toma conta do barracão, a gente passa e ele começa a reclamar. E também aqui eu quero falar 

sobre a clínica também, a clínica escola. Clínica escola que vai ser inaugurado, mas eu fui 
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conversar com a secretária sobre o como que vai ser, porque no meu bairro Jardim Tóquio tem 

mais de 50 crianças autista, certo. Então o que acontece, foi registrado lá no Jardim Tóquio, no 

posto de saúde e na escola. A gente quer saber se vai dar prioridade para as crianças dar do 

bairro, porque daí ela falou para mim assim, que até 15 anos só que vai atender, mas 

primeiramente tem que ser a turma do bairro, tem que fazer um levantamento do bairro para 

ver quantas crianças autistas têm, porque senão você sabe bem, a turma lá do bairro fica jogado 

de lado e pega a turma do centro. Então a gente pede para secretária da educação, que ela que 

está tomando conta dessa parte, para ela ver o que está acontecendo e também escolher as 

pessoas do bairro. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador 

Pepinho. Com a palavra, vereador Eduardinho do Povo. [VER. JOSÉ ESDUARDO MOARES 

PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares dessa casa, povo que nos assiste, público presente. 

Eu fiz o Requerimento nº 606/2024, sugerindo ao Professor Miguel, prefeito, uma união entre 

GCM, Departamento de Trânsito e fiscalização. Esse Requerimento, ele comenta sobre as 

estradas rurais, onde as pessoas descartam um lixo em toda construção civil, resto de moveis, 

sendo que o ecoponto está em funcionamento. Então eu acredito que está faltando por parte 

do poder público uma fiscalização com as pessoas que estão descartando nas estradas rurais, 

como isso pode ser feito: isso pode ser feito com drone, passa o drone, a guarda municipal tem 

o papel dela, a fiscalização tem o papel dela e o trânsito, uma vez até eu comentei com o pessoal 

do departamento, que seria muito interessante que todos precisam trabalhar, todos precisamos 

trabalhar, vivemos a nossa renda, do nosso sustento, mas não é justo que façam das estradas 

rurais o que as pessoas que fazem frete ao município tem feito, locam frete e descartam nas 

estados rurais. Então se tem um veículo levando uma série de quantidade em torno, é só seguir, 

em algum lugar ele vai ter que descartar. Então é uma forma da gente valorizar as nossas 

estradas rurais que eu tenha certeza que eu não tenho descartado em estrada rural. Moro 

próximo ali do Rosa Garcia, que está no funcionamento. Então é feio para uma cidade que as 

pessoas vêm e quando vão para estrada rural, cheio de resto de construção, animais mortos, 

móveis e vão acusar o vereador e o prefeito que não tem visto. Meu amigo, cada um tem a sua 

função. Então eu acho que é justo que a guarda municipalização e o trânsito façam uma união e 

que o prefeito coloque um drone. Eu queria falar nessa noite sobre a Moção nº 43 feita à 

senhora Soraia Rossi Camargo. A sra Soraya Rossi Camargo, é nascida em nossa querida Tatuí, 

onde também nasceu a paixão pela arte, tendo o seu pai Acassil José de Oliveira Camargo, como 

referência no mundo artístico. Idealizadora dos projetos de mosaico em Tatuí “Trilha das Flores” 

(Vila Angélica) e “Tatuí Capital da Musica” (av Profª Maria Aparecida Santi)- Homenagem ao 

Maestro Neves. Sendo responsável pela decoração de Natal de Tatuí, por 5 anos. Foi 

coordenadora pedagógica do Museu “Paulo Setubal”, contribuiu com o Fundo de solidariedade 

de Tatuí, ensinando arte. Foi proprietária de 4 espaços culturais, dos quais 3 em Tatuí (Fábrica 

de Cultura Santo Antonio, Casinha do Santo, Casinha). A sra. Soraia está na plateia, veio assistir 

e irá receber a Moção daqui a pouco. Eu gostaria que os vereadores da cidade de Tatuí, batessem 

palmas para dona Soraia e ela ficasse de pé, porque Angélica, fez um trabalho fantástico e ali do 

lado do mercado Dia também. [VER. VALDIR DE PROENÇA]: Boa noite senhor presidente, nobres 

pares, público presente, obrigado senhor Eduardinho pelo aparte. Também gostaria de 

parabenizar a senhor Soraia Rossi Camargo, artista plástica, pela Moção de Aplausos que 

também assinei juntamente com o senhor nobre vereador, obrigado pelo aparte e uma boa 

noite. [VER. RENAN CORTEZ]: Gostaria também, obrigado pelo aparte vereador Eduardinho. De 

parabenizar nossa querida artista, um dos tesouros que nós temos em nossa cidade aqui, 
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senhora Soraia, que vem a anos, não só nesses últimos anos, mas há muitos anos espalhando 

cultura e embelezando também a nossa cidade com a sua arte, parabéns. Quero também em 

nome da assistente social e funcionária pública, minha amiga também, a Val, parabenizar todo 

o trabalho das mulheres bem mencionada pela Moção do vereador Leandro Magrão, também a 

frente da secretária de direitos humanos em defesa também da família dos nossos municípios. 

Obrigado senhor presidente, obrigado vereador Eduardo. [VER. JOSÉ ESDUARDO MOARES 

PERBELINI]: Pessoas que nem a senhor dona Soraia, essa Moção é muito pouco, porque a 

senhora enfeita a nossa cidade, muito obrigado a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereador Eduardinho. Gostaria também que a artista Soraia Rossi, levasse dessa 

Câmara Municipal as honras e o agradecimento pelo trabalho cultural que tem feito a favor da 

cidade de Tatuí e a capital da música, eu tenho certeza que cada vez mais valorizará os artistas 

de Tatuí, que é a obrigação nossa enquanto o poder público. Próximo vereador a fazer o uso da 

tribuna, Maurício Enfermeiro. [VER. MAURICIO COUTO]: Boa noite a todos, presidente, 

vereadores, todos que estão aqui na casa sejam bem-vindos, todos que estão nos 

acompanhando. Meu Requerimento é sobre o Covid-19, tem muitas pessoas que se aproximam 

não é vereador e vem comentando. “Ah, está sabendo de alguém aí? Está com covid. Outra 

pessoa já se recuperou sobre o covid. Covid está aumentando em nossa cidade”. Então baseado 

nisso fiz um Requerimento aqui ao prefeito, que informe o número de casos confirmados, 

recuperados e ativos do covid-19 em 2024. Qual é o índice? Como que está o índice também de 

vacinação? As medidas? Como que está o calendário? Quais são as medidas de prevenção? 

Quais são as medidas que estão fazendo aí para estar diminuindo, contendo a propagação do 

vírus. Também quero falar sobre o meu Requerimento nº 593, sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buraco, sinalização do solo, limpeza de bueiro e a retirada de entulhos e lixo 

na rua Professor Mário Mariarde. Também quero falar Requerimento nº 599, também sobre 

limpeza novamente. Agora é referente à Praça Antônio Prado. A limpeza e manutenção 

adequada desse espaço. Requerimento nº 628, sobre a questão de veículos abandonado em vias 

públicas, parado lá e dando a possibilidade aí de reter as águas, risco do mosquito da dengue, 

proliferação e quais são as medidas que vão ser tomadas para esses veículos que estão 

abandonados em nossa cidade aí? Referente a isso, eu fiz o nº 635 aqui, requer do prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar ações de conscientização junto à população sobre a 

importância de não abandonar carros e outros objetos em espaços públicos, destacando o risco 

à saúde e a segurança que essa prática acarreta. Então assim, é algo que a sociedade tem visto 

aí e quais são as medidas aí que o nosso executivo possa estar fazendo para aumentar a 

conscientização aí e diminuir o risco a nossa saúde pública. Também quero falar que também a 

respeito do cardápio de merenda escolar. É o Requerimento nº 609/24. Requer do Prefeito 

quando irá publicar no site da Prefeitura o cardápio da merenda escolar para o mês de março 

de 2024. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Obrigado pelo aparte vereador. Boa noite a todos. 

Achei muito importante o que o senhor apontou em relação à questão da covid, parabéns. Até 

pretendo estar colocando um Requerimento na próxima semana, porque fui questionado a 

respeito do fluxo, informaram que as pessoas estão indo até a unidade de saúde e de lá estão 

sendo encaminhadas até a UPA e tem gerado um certo questionamento e o vírus fica em 

trânsito, quer dizer, é uma chance maior de outras pessoas serem contaminadas também. Então 

é importante a observação e em relação essa questão da merenda, não só a publicação do 

cardápio no último dia 29, acredito que estava fazendo uma consulta e não há disponibilidade 

ainda do cardápio da merenda ao longo do mês de março e a preocupação é porque nós temos 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: G

T
3S

-X
0D

4-
30

41
-9

99
V



recebidos algumas denúncias, o senhor, vereadora Cíntia... Nós tivemos visitando algumas 

creches municipais, vimos a realidade ano passado e nós temos recebido questionamento a 

respeito de alguns alimentos que não teriam a questão nutricional de acordo, é exemplo: 

embutidos, salsicha, outros alimentos nesse sentido que estão sendo fornecidos aos alunos da 

rede. Então nós estamos aí questionar a prefeitura a respeito disso para defender o interesse 

tantos dos alunos, quanto dos responsáveis por eles na rede municipal de educação. Obrigado 

vereador. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Mauricio. Passo a 

presidência ao vereador Marquinho de Abre, para fazer o uso da tribuna. [PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, o vereador Eduardo Salllum. [VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Senhor vice presidente, nobres vereadores, público presente. Algo me provoca em 

algumas falas aqui nessa tribuna, obviamente nós temos que falar aqui para o povo que não 

pode descartar material tranqueira em estrada, mas o poder público tem que fazer a parte dele, 

não é? Até dois, três meses atrás eu recebi denúncias que o ecoponto de Tatuí não estava 

aberto, não estava funcionando. Daí falar de descartar em estrada rural, veja como que está a 

situação das estradas rurais de Tatuí, você não tem devidamente uma máquina que passa, as 

estradas estão sendo engolidas pelo mato e você olha para as cidades vizinhas, Cesário Lange, 

Itapetininga, as estradas rurais estão ótimas, o problema é Tatuí mesmo, parece que falta um 

planejamento. Isso porque a nossa malha de esquerda rural, comparado as das cidades vizinhas 

é pequena em Tatuí, olha em Itapetininga o tamanho da malha, por que que Itapetininga 

consegue manter e aqui não consegue manter. Então a gente tem que falar; É a mesma coisa 

vereador Fábio Menezes, do mercado municipal, pede para o comerciante tirar o alvará, para 

tirar o alvará da vigilância, pede para descer um forro no comércio do sujeito, daí desse um forro 

aqui, o comércio da frente desce o fogo também e tem um vão sem forro, que é o da prefeitura. 

Então calma aí, o poder público tem que fazer a parte dele, é só é o povo que tem que fazer e 

tudo mais, cadê o poder público? Vamos lá, falta de insumos na saúde, Requerimento nº 642, 

está faltando o material de limpeza na UBS, está faltando um rolo de papel para cobrir marca, 

até papel higiênico está faltando na UBS, está faltando luva, está faltando café, açúcar, materiais 

de higiene pessoal, sabonete líquido, papel de mão e remédios básicos como Dipirona. Quer 

dizer, nós estamos colocando nosso povo e o servidores públicos sobre risco de infecção dentro 

das UBSs. Imagina, o povo vai para dentro de uma UBS muita das vezes doente, para tentar sair 

de lá com uma medicação, tentar sair lá com algum cuidado. O pior é quando volta mais doente 

para casa. Eu não vou falar de iluminação pública pela ótica da insegurança, porque já foi falado 

por vezes aqui na Tribuna, só queria falar uma coisa vereador Pepinho, não tivemos um caso 

perto do COSC agora, de uma mulher que foi perseguida, porque ficou meses, quase seis meses 

de lâmpada queimada ali na Vila Esperança, se os moradores não tivesse intervi do, a mulher 

podia ter sido estruprada ou assediada ou assaltada, se não houvesse devidamente a 

intervenção dos moradores. Então faço essa questão. Para finalizar, eu queria dizer uma coisa e 

queria que a população abrisse os olhos para um órgão muito importante em Tatuí, Conselho 

Tutelar. Conselho Tutelar é um órgão que devidamente zela pelos direitos das nossas crianças e 

dos adolescentes, é um órgão importantíssimo vereador Pepinho, porque é nele que nós temos 

agente de confiança do povo, que são devidamente remunerados para garantir que a legislação 

esteja sendo cumprida, até que a criança está na escola, se a criança está tendo os direitos 

básicos dela. Então se a gente quer pensar nas nossas crianças, nós temos que fortalecer o 

Conselho Tutelar. O que está acontecendo em Tatuí? O Conselho Tutelar, a casa que está o 

Conselho Tutelar ou estava, a casa é terrível, está caindo aos pedaços, fiação está ruim, 
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bebedouro estraga toda hora, às vezes eles vem aqui para mim pedir, para ver se não tem algum 

material da câmara para levar para o conselho tutelar e agora a prefeitura decidiu retirar eles 

de lá e vão levar, pelo comunicado que eu entendi, na justiça restaurativa. Foi apresentado a 

eles lá três salas minúsculas, vão levar para um lugar menor o Conselho Tutelar de Tatuí, que já 

está com muita falta de estrutura. Então eu faço aqui um apelo para a prefeitura de Tatuí, 

valorizar o Conselho Tutelar significa ter cuidado com as nossas crianças, com adolescente, ter 

cuidado com o futuro da nossa cidade, com o futuro do nosso povo. Então eu faça um apelo 

aqui à prefeitura de Tatuí, vamos levar o Conselho Tutelar para um lugar adequado ao Conselho 

Tutelar, porque senão mais uma vez vamos lá a gente ter que entrar na justiça contra a 

prefeitura, o povo desse trabalho. O conselho tutelar e um órgão autônomo, independente e 

tem que ter estrutura física e é do poder executivo a obrigação para isso, obrigado senhor vice 

presidente. E passo a palavra para o senhor fazer o seu pronunciamento pelo tempo de até cinco 

minutos. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros na mesa, nobres 

vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, uma boa noite a todos. Primeiro eu quero 

parabenizar o trabalho da prefeitura municipal de Tatuí, que esteve hoje falando em crianças, 

eu estive hoje na inauguração da casa de acolhimento municipal. Uma casa que está atendendo 

hoje 15 crianças com vulnerabilidade, crianças que não tem a onde ir, que são separados dos 

seus pais, das suas mães, até pela justiça e que a prefeitura está fazendo um acolhimento com 

essas crianças, como se fosse, aliás, melhor muitas das vezes que suas casas. Então fico feliz com 

o prefeito, essa inauguração foi hoje, aconteceu hoje às 17 horas, que recebeu o nome dessa 

casa de Cecília Simões de Almeida e que foi dado pelo vereador Paulinho, parabéns Paulinho 

pela Indicação, uma pessoa que ajudou muito o nosso município, fez doação de terreno para 

fazer creche municipal, ajudou na construção do Lar Donato Flores e várias outras coisas que 

foram feitas. Então a dona Cecilia é uma pessoa excelente e exemplar, ajudou muito aqui o 

nosso município e graças a Deus, hoje Tatuí vai ter uma casa com condições de atender crianças 

com vulnerabilidade, com grandes benefícios para essas crianças. Então nós tivemos lá não é 

Paulinho, nesta casa, uma belíssima casa e que tenho absoluta certeza que o que vai prevalecer 

lá é o amor. Quero parabenizar a secretaria do fundo social, que é através do pastor Wil, quero 

parabenizar também o fundo social, que é a Regiane, que deram um toque lá naquela casa. Ficou 

muito boa, ficou excelente aquela casa, que vai atender com carinho as crianças aqui do nosso 

município. E também quero parabenizar o trabalho da Secretaria de Obras, junto com a 

secretaria de zeladoria, junto com o pessoal do combate a dengue, que sábado fizeram um 

trabalho excelente lá nos bairros Europarque, Marajoara, Tóquio, Bandeirantes, Santa Adélia. 

Fizeram limpeza, capinação, operação cata-treco, tiraram muitos objetos das ruas, evitando 

assim a proliferação dos mosquitos da dengue, Aedes Aegypti. Então foi um trabalho muito 

bonito que a prefeitura fez através dessas secretarias. Eu estive presente lá também, vários 

funcionários públicos, temos que parabenizar o trabalho desses funcionários públicos que 

ficaram lá no sábado, no período da manhã e no período da tarde fazendo essa operação. Tem 

muitos bairros da cidade que serão feitos, agora teve uma nova contratação de uma empresa 

para fazer o serviço de capinação, então a prefeitura olhando os bons olhos aqui no nosso 

município. E tembém quero falar que foi falado hoje também, que agora com a administração 

do prefeito Miguel, as entidades sociais do nosso município, tiveram um grande aumento, um 

grande aumento, foi o maior aumento que o qualquer prefeito até hoje deu para as entidades 

sociais aqui no nosso município, aumentou muitos os recursos delas. Quero parabenizar o 

trabalho de todas as entidades sociais aqui em nosso município, que muitas das vezes fazem o 
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trabalho que a prefeitura deveria fazer. Essas pessoas que estão na frente dessas entidades 

sociais, trabalham com amor, porque eles não são remunerados. Então eles fazem um belíssimo 

trabalho. Eu não vou citar nomes aqui, mas são todas as entidades sociais e a gente fica muito 

feliz com o trabalho que essas entidades fazem aqui. Então deixo aqui os meus agradecimentos 

aos presidentes dessas entidades, que trabalham com muito amor e com muito carinho para 

conduzir essas entidades, muita das vezes não tem recurso, tem que fazer jantar, tem que correr 

atrás de rifas para essas entidades não ficarem negativas. Então quero parabenizar todos os 

presidentes dessas entidades. Muito obrigado senhor presidente. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: 

Obrigado vereador Marquinho. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA 

YAMAMOTO]: Boa noite a todos. A coisa está feia viu presidente em exercício. Eu contei aqui, 

mais de 55 Requerimentos para tapa buracos, mais de 25 Requerimentos para troca de 

lâmpadas, mais de 25 Requerimentos para capina, Tatuí está abandonada, mas não se 

preocupem, o prefeito está ocupado fazendo videozinho mentindo no Instagram, se está ruim, 

infelizmente tem como piorar. O próximo, quantos comissionados hoje existem na prefeitura? 

Quais secretarias estão lotadas? Quais setores estão lotados? E quais funções exerce? Nós 

recebemos questionamentos sobre os comissionados, então como é nossa obrigação fiscalizar, 

nós estamos questionando. O próximo muito importante para cuidarmos dos funcionários da 

Santa Casa. Se no setor de ouvidoria da prefeitura existiu alguma reclamação de assédio por 

parte de algum funcionário da coordenação, também para interventor a Maria Laura, se existiu 

alguma reclamação na Santa Casa e também para a senhora Juliana Hoffmann, presidente do 

conselho de saúde. Quem é o responsável pelo recebimento das reclamações? Se chegou ao 

conselho reclamações sobre assédio na Santa Casa e se a resposta acima for afirmativa, para 

que nos envie uma cópia né. É muito importante que os funcionários se sintam protegidos, se 

sintam seguros, o que a cidade não tem. A gente precisa cuidar desses funcionários da Santa 

Casa, que supostamente não estão sendo cuidados. Eu recebi um vídeo nas redes sociais sobre 

supostos assédios e isso é muito triste. Então nós iremos investigar de perto, bem de perto 

porque o prefeito às vezes tenta culpar a oposição, mas não enxerga infelizmente seu próprio 

nariz. Quem é prejudicado por uma má administração não somos nós, é a população que falta 

tudo, inclusive falta a responsabilidade do prefeito, do secretariado, mas eu estou aqui também 

para defender os funcionários que muitas das vezes não tem culpa do que está acontecendo, 

por isso nós cobramos os secretários, os funcionários não tem culpa de uma gestão, nós 

cobramos os secretários que são cargos de confiança e escolhidos a dedo pelo prefeito, nós 

cobramos o mínimo, respostas, o que os funcionários não tem, nem respeito com o povo. O 

próximo também não menos importante, reiterando os Requerimentos sobre a casa da mulher, 

porque novamente não tivemos respostas do Requerimento. Aparte vereador. [VER. MÁRCIO 

ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado pelo aparte nobre vereadora. A questão da atitude do 

senhor prefeito está complicado em nossa cidade né? Se não está enxergando é o próprio nariz, 

que é um baita narigão, que é o Pinóquio, que não anda com a verdade e se não enxerga, então 

a situação está bem complicada mesmo. Inclusive fizemos o questionamento referente à casa 

da mulher, que é quase R$ 1 milhão de reais, que é a obra também era início de 14/12/2022, o 

termo seria agora final do ano, 14/12/2023. E infelizmente ainda está somente do alicerce, é 

como a nobre vereadora acabou de dizer, é o prefeito de redes sociais, infelizmente, mostra 

uma coisa e a realidade é outra. Parabéns pelas suas colocações, pelos seus documentos, seus 

Requerimentos muito pertinente em prol da nossa sociedade e tem todo o apoio e também eu 

assino embaixo das suas colocações, parabéns nobre vereadora, é isso aí, é dessa maneira que 
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a população espera cada um de nós, que somos aqui os representantes da sociedade, muito 

obrigado. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Também gostaria de complementar aqui sobre os ônibus 

para a Fatec. Aparte para o vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Obrigado 

pelo aparte vereadora. Exatamente a questão dos ônibus da Fatec, nós temos recebidos 

também bastante imagens de moradores da região da Vila Angélica, os ônibus super lotados, 

principalmente no período noturno, os estudantes indo em pé nos ônibus, a gente sabe que 

além de causar riscos à segurança, a integridade física, isso também é uma infração de trânsito. 

Então nós fizemos esse questionamento também à prefeitura, porque realmente é um assunto 

bastante importante para os alunos da Fatec e também para todos os moradores da região da 

Vila Angélica. Sobre a casa da mulher é até importante pontual, hoje mais ou menos por volta 

da uma hora eu passei lá, tinham duas pessoas trabalhando, duas. Então é complicado. Como o 

vereador Márcio bem destacou, uma obra que já deveria ter sido entregue de acordo com o seu 

cronograma, obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Cíntia. Com 

a palavra, vereador Fábio Menezes. Gostaria de cumprimentar aqui a presidente do Sindicato 

dos Servidores Municipais, que está presente conosco, seu Cláudio do Conselho de Saúde, 

presente conosco, a Cláudia e Joãozinho, lideranças comunitárias ali no bairro do Congonhal, 

cumprimentar a presidente da associação de bairro do Vale dos Lagos, o Carioca, cumprimentar 

o ancião da congregação, irmão ((Inaudível)). Cortez, que está presente também enriquecendo 

a nossa sessão da Câmara. Pois não nobre vereador. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, 

senhores vereadores, senhores que nos prestigiam hoje pessoalmente, senhores e senhoras que 

nos acompanham pela internet, boa noite a todos. Primeiramente também gostaria de 

parabenizar, agradecer a presença da família que será homenageada hoje, da dona Maria Ligia 

Cortezi, a família Cortezi, a família Miranda aqui presente, a família do meu amigo Claudinei, 

prazer tê-los aqui e ser uma grande honra para nós homenagearmos a dona Maria Ligia, com o 

nome que foi dado pelo vereador Renan, parabéns Vereador pela homenagem que o senhor 

está prestando, aos seus familiares também, na escola que será dado o nome dela. Venho 

também falar do grande número de Requerimentos apresentados em todas as sessões. Para 

vocês que nos acompanham hoje, talvez pela primeira vez ou esporadicamente, são mais de 80 

Requerimentos pedindo basicamente tampa buraco, remédio, iluminação queimada que em 

nossa cidade de um tempo para cá virou rotina dessa casa pedir troca de lâmpada, que é uma 

questão de segurança pública, todas as ruas da cidade tem um grande número de lâmpadas 

queimadas e a gente não vê acontecer a tão falada a troca de lâmpada, que foi aprovado aqui 

um crédito adicional de alguns milhões para troca de substituição de lâmpadas e nada acontece. 

Troca uma aqui, a outra ali, quando troca uma, queima mais cinco, porque as lâmpadas já 

trocadas são de má qualidade e vem queimando. Então mais uma vez é falado isso. a linha do 

trem, o trilho do trem ali no final da Avenida Salles Gomes, que eu já tenho feito Requerimento 

desde setembro que os ferros da linha estão levantados e quando a gente passa de carro ali, 

vibra o carro inteiro. Todas as reuniões que eu tenho ido com os meus amigos, 

confraternizações, o assunto é esse, quem passa ali vem falar. Eu já estou andando até com os 

Requerimentos, já estou andando para mostrar para todo mundo e falo eu estou pedindo, está 

aqui pedido em setembro, pedi em outubro, pedi em novembro e nada acontece. Então como 

não está acontecendo, a gente sabe que não vai acontecer, eu estou mostrando para todo 

mundo os Requerimentos e falo, não é culpa minha, eu estou pedindo, está aqui, é só jogar um 

asfalto lá, alguma coisa para diminuir a trepidação dos carros e nada acontece. É meio metro 

quadrado, mais uma vez. Então agora eu estou andando com os Requerimentos; Reunião, 
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churrasco, confraternizações, aniversários, casamento. Fui no casamento de alguns amigos, eles 

falaram e estava lá eu com o Requerimento no bolso do terno para mostrar. É o que a gente tem 

feito, a gente pede, nada acontece e a gente está mostrando para a população. O número dos 

buracos nas cidades que nós já falamos, nós temos aí, nem época de chuva e a cidade e virou 

capital do buraco. Todas as entradas, área central, os bairros então nem se fala. Tem rua que 

não tem mais espaço para caber buraco na rua, não tem pouco, está faltando espaço para caber 

mais buraco. Falta de remédios na cidade. Eu como advogado tenho recebido inúmeros clientes, 

inúmeras pessoas que têm vindo até mim para entrar na justiça para pedir medicação básica, 

desde insulina, até esses dias faltou paracetamol nas unidades de saúde, paracetamol que é um 

anti febre, antitérmico básico para quem tem dengue e que não pode usar outros tipos 

remédios. Não tinha paracetamol nas unidades, estavam controlando para uns davam 

paracetamol, para outros davam outro tipo de remédio quando não era suspeita de dengue. 

Remédio que custa R$ um ou dois reais para comprar no atacado, não tinha na Rede Pública de 

saúde o paracetamol e muitos outros remédios. A gente está entrando a justiça, consegue uma 

liminar, a liminar vem para prefeitura e eles não cumprem a liminar judicial. Agora chegou ao 

cúmulo de não cumprir as medidas judiciais. Então o que vai acontecer? Se a justiça está 

determinando e não está sendo cumprido, nós e outros advogados que eu conversei, tem que 

ser informado o poder judiciário do não cumprimento, do descumprimento pela prefeitura, pela 

saúde de mandados judiciais, muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado 

vereador Fábio. Gostaria também de cumprimentar aqui o nosso secretário de obras, vereador 

licenciado JJ, que também está presente conosco. O próximo vereador a fazer o uso da palavra 

Leandro Magrão. [VER. LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: Boa noite a todos. Quero começar 

falando do Requerimento nº 602, sobre um buraco que afundou novamente na Rua Capitão 

Lisboa e já foi relatado, inclusive está aqui o secretário de obras, o problema é a Sabesp. Então 

parece que a Sabesp adora um asfalto novo para fazer buraco e deixar mal remendado e depois 

isso daí estraga e causa o mal-estar para toda a população. Inclusive até agora está havendo um 

recape de algumas ruas na cidade, algumas ruas que estavam intransitáveis e está sendo feito a 

rua inteira e eu como vereador, assim como todos nós somos fiscalizadores, estarei fiscalizando 

esses asfaltos que estão sendo construídos do zero, para que a sabesp não vai lá e faça um 

buraco e faça um remendo de má qualidade. Quero falar também sobre a Moção nº 49, que eu 

fiz para as mulheres que trabalham na secretaria de direitos humanos: a Lilian, a Marisa, a Anitta, 

a Josi, a Joyce, a Valdirene e a Michele. A Lilian está ali, parabéns, é um reconhecimento como 

já foi falado aqui em outras, o Renan falou sobre a nossa irmã artista, que é pouco pelo que 

vocês fazem pela nossa população, é pouco por tudo que vocês desenvolvem dentro da 

secretaria. Parabéns, Deus abençoe muito e continue assim, Deus abençoe. Quero falar também 

sobre a Moção nº 48, para o GCM Martino, Ademir, Terra, Ambold, Almeida e Vanessa, eles 

retiraram das ruas essa semana que passou, só 95 gramas de maconha, 910 gramas de cocaína, 

quase um quilo de cocaína, 306 gramas de craque ou seja, mais de 1 kg de drogas, R$ 3,5 reais, 

em espécie que estava com o meliante e dois simulacros de arma de fogo ou seja, imitação de 

armas de fogo foram retiradas e que com certeza isso daí não era para brincar de polícia e ladrão, 

era para saltar pessoas e foram retiradas das ruas. Então fica aqui registrada essa Moção de 

Aplausos a esses grandes guardas municipais. E quero aproveitar também, no sábado agora, 

aproveitando a Moção da Guarda, no sábado agora dia dois, a cabo Lívia e o cabo Felipe Alves, 

com o apoio do Subtenente Teles, do cabo Ângelo, do cabo Márcio e dos Soldados Zanetti, ele 

salvaram a vida de outra criança senhor presidente, mais uma criança salva graças ao 
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treinamento que a guarda municipal, a polícia militar, o bombeiro, as forças de segurança no 

município tem sistematicamente todos os meses, todos os anos. Então graças a Deus nós temos 

aqui na casa aprovada a Lei nº 50/2023, falta promulgar ainda, sancionar pelo prefeito e eu 

sugeri que seja chamada a Lei Isabela e Helena, são duas crianças que foram salvas e essa nenê, 

a Maria Júlia, de apenas três anos foi salva pela senhora cabo Lívia e pelo cabo Felipe Alves, 

parabéns a toda Guarnição que fizeram uma manobra de heimlich e salvaram essas crianças. 

[VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado pelo aparte. Eu gostaria de mais uma vez mencionar na 

secretaria de direitos humanos e deixar aqui também um serviço que a secretaria vem prestando 

aos nossos munícipes que estão, talvez não seja de conhecimento desses pares e também do 

público que nos assiste pela TV Câmara. Em muitas oportunidades senhor presidente Eduardo, 

eu pude acompanhar o deslocamento dos servidores públicos dessa pasta de direitos humanos, 

hospitais e locais que fazem atendimento aos munícipes de Tatuí, por intermédio da DRS. Qual 

o sentido dessa visita pessoalmente desses servidores das secretarias? Reivindicar e assegurar 

os direitos de atendimento hospitalar, seja os exames ou de internação ou até mesmo 

procedimento cirúrgicos. Haja visto infelizmente em muitos casos nós temos relatos e 

acompanhamos de tatuianos estarem hospitalizados em alguns locais da nossa região, 

esperaram atendimentos por dias de internação e eu pude até acompanhar em algumas vezes 

a ação junto a ouvidoria e assistente social desses hospitais, parabéns, muito obrigado pelo 

aparte. [VER. LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: Só para concluir. O Florisvaldo puxou minha 

orelha aqui, não é três anos a criança, tem três dias, três dias essa criança foi salva. E só para 

concluir, só para deixar o meu posicionamento, que eu não concordo com a fala do vereador em 

relação à clínica autista em dar preferência para as crianças autistas do Tóquio. Eu acho que a 

clínica foi construída no Tóquio, mas para todas as crianças da cidade. Então eu não acho justo 

o pessoal do Santa Rita ser prejudicado pelas crianças do Tóquio, acho que tem que ser feito um 

estudo que com certeza vai ser feito para que as crianças com mais complexidade sejam 

atendidas. Muito obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado 

vereador Leandro. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a 

todos, a todos que estão acompanhando aqui em nosso plenário, nosso plenário está cheio, fico 

muito contente em ver a população participando. Boa noite a todos que estão nos vendo através 

da TV. Gostaria de cumprimentar aqui o senhor Fioravante, toda sua família, Damares Cortez, 

que maravilha, que família linda, todos vocês que vieram hoje aqui prestigiar este momento na 

câmara, às vezes eu fico um pouco preocupada do que as pessoas entendem, mas eu posso 

esclarecer um pouquinho para vocês. Algumas pessoas vêm aqui falam uma coisa e outras falam 

outras, mas é só para entender; que na cidade nós temos dois grupos de pessoas, os que querem 

o bem da cidade e os que não querem o bem da cidade. Infelizmente nós temos aquele grupo 

quanto pior melhor, só que eu quero falar para vocês, eu não sou desse grupo tá, eu vim aqui 

para falar das coisas boas, de tudo que a gente tem lutado e conquistado, apontar defeitos é 

muito fácil, mas eu quero ver trazer soluções. Então em primeiro lugar eu quero parabenizar a 

Secretaria de Assistência Social, o Fundo Social e todos os envolvidos. Hoje nós inauguramos a 

casa de abrigo, a casa de abrigo transitório, é aquela casa que cuida das crianças a partir de zero, 

de dias, porque teve, a criança teve ali o vínculo rompido com a família ou alguma vítima de 

violência, que ela foi tirada do seio familiar. Então essa casa ela abriga essas crianças. Então 

sempre essa casa ela foi alugada aqui, alugar ali, adaptada. Em parceria com a prefeitura e o 

Ministério Público do nosso município, o Ministério Público ele tem acreditado nesse governo, 

tem acreditado na prefeitura, por isso que fez uma parceria e depositou ali o dinheiro para 
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construção de uma casa de abrigo transitório, essa casa as crianças vão poder chamar de lar, 

porque às vezes essas crianças ficam até os 18 anos nessa casa e ninguém, vocês não vão ouvir 

ninguém falar disso. A turma que quer o mal da cidade não vai falar da inauguração da casa de 

abrigo transitório, a casa é um espetáculo, muitos quartos, arejada, é realmente uma casa que 

essas crianças vão poder chamar de lar e para que isso acontecesse houve o empenho do Fundo 

Social, houve o empenho da Secretaria de Assistência Social, houve o empenho de diversas 

secretarias e principalmente do prefeito, que tem trabalhado por essas questões que não dão 

muito visibilidade, não é asfalto, não é praça, geralmente as pessoas gostam de dar visibilidade 

e acabam esquecendo dos pequenos detalhes. Eu quero também falar que aqui muitos falam 

de limpeza, que eu participei da ação de cada treco ali no Jardim São Cristóvão e parabenizar o 

trabalho da zeladoria, da secretaria de obras, do meio ambiente, muitos funcionários, tinha 

quase 70 pessoas que foram, que deram o nome porque queriam sim participar dessa ação para 

cuidar da nossa cidade. Então quero parabenizar o funcionário público que embora sobem aqui 

em cima e falam mal de vocês, eu estou aqui para defender você funcionário público, que deixou 

de descansar no sábado e foi lá participar com a gente da ação cata treco. E também quero 

destacar os funcionários da vigilância epidemiológica. Eu faço parte das reuniões da sala de 

situações de dengue. Desde o ano de 2021, a qual Tatuí passou uma vergonha nacional, nós 

tivemos muitos casos, todos os vereadores foram convidados a participar dessa sala de reuniões 

e eu participo todo mês, é uma vez por mês e lá naquela sala de reuniões é falado como que faz 

para evitar e como está sendo feito. Até fevereiro nós tínhamos coisas de 14 casos confirmados 

de dengue. Então sabe aquela turma de quanto pior melhor, vocês estão entendendo o que eu 

estou querendo dizer, ossa cidade graças a Deus está controlada os casos de dengue devido à 

ação preventiva que a vigilância epidemiológica vem fazendo desde 2021, mas é muito fácil 

acusar, falar de lixo, mas ninguém põe a mão, ninguém põe aí soluções eficientes para ser 

resolvida. E finalizando senhor presidente, o senhor secretário de obras, quero parabenizar o JJ 

que está aí, parabéns JJ, obrigada JJ por atender o meu pedido e refazer a rua Professora Lienete 

Avallone, que está sendo refeita. Quero agradecer também, parabenizar a secretaria de 

zeladoria, pela troca das lâmpadas que vem sendo feito lá no bairro Congonhal, nas travessas 

nº 4, 10, em várias travessas ou seja, eu quero destacar o trabalho que tem sido feito e eu 

acredito que com um pouquinho de paciência, porque nós sabemos que o mato cresce de um 

dia para o outro, com a chuva ele cresce quase 5 cm, com um pouquinho de paciência nós vamos 

limpar totalmente a nossa cidade, nós vamos reconstruir a nossa cidade. Sabe porque às vezes 

ainda tem buraco lá na rua da sua casa? Porque o prefeito Miguel, ele deu preferência para 

cuidar da casa do Núcleo do Câncer aqui em Tatuí, porque ele deu preferência para abrir o 

Núcleo do Câncer para atender pessoas em situação de câncer, porque ele deu preferência de 

abrir o núcleo lá em Jaú, a Casa de Câncer de Jaú, para cuidar das pessoas que ficam e passam 

um mês dormindo na casa de Jaú. Quer dizer, se não tivesse essa casa, onde estariam? Então eu 

acho assim, tem prioridade? Tem, mas a prioridade é a saúde do povo e nós estamos lutando e 

com um pouquinho de paciência nós vamos aí recapear não é JJ? Todas essas ruas. O pessoal da 

zeladoria trabalha incansavelmente, funcionários públicos trabalham incansavelmente. Meus 

parabéns e obrigado, é desculpa pelo meu desabafo, mas eu quero contar coisas boas para vocês 

e vocês sempre são bem-vindos aqui. Muito obrigada. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereadora Micheli. Com a palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO 

ALMEIDA MARTINS]: Boa noite senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores, 

público que está aqui presente. É uma alegria receber vocês aqui, quero destacar aqui mais uma 
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vez a presença do Carioca, nosso amigo, que está virando já o décimo oitavo vereador aqui, tá 

bom. Queria destacar também o Jessé da associação cultural lá do Jardim Lírio, dentro dela 

senhor presidente, existe uma rádio comunitária, o senhor conhece e que por esses dias vai 

começar a falar a verdade para a população, não o que falam em outras rádios, que muitas vezes 

é fake News. E tem uns negócios aí que eu vou falar mais um pouco qualquer dia desses. Mas 

eu queria agradecer aqui e falar a respeito do Dia D que foi feito aí no sábado, foram 78 pessoas 

Micheli, 23 toneladas de lixo, uma operação bairro limpo, cidade linda. Foi no Dia D, do combate 

à dengue. Então queria parabenizar a secretária Fabiana, nosso secretário João JJ, a equipe deles 

ali, a equipe de saúde do nosso secretário Nicolau Júnior, zeladoria da Fabiana, meio ambiente, 

também a secretaria de educação e também do João JJ, que está aqui e que está fazendo um 

excelente trabalho e tem atendido os nossos pedidos e o Pepinho não pediu, mas chegou lá no 

bairro do Tóquio, operação bairro limpo, cidade linda. Ficou bonito lá, não ficou? Então, mas vai 

chegar, já chegou mais lá. Então vários bairros nós pedimos e chegou Pepinho, tá bom. Então 

queria agradecer mais uma vez a Fabiana e os nossos secretários de todas essas pastas que 

fizeram um lindo trabalho lá nesse sábado e o nosso prefeito Miguel estava lá acompanhando 

junto. Aparte Fábio. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Agradeço pelo aparte de vereador, 

falou-se aqui da casa da mulher, gostaria só de recordar aqui a aos vereadores que tocaram esse 

assunto e também esclarecer à população. Eu tenho um Requerimento aqui sobre a limpeza da 

Rua Paulo Alfredo Soares, no Residencial Alvorada. Para que não se lembra, ali tem um muro de 

contenção e esse muro de contenção era para ter sido feito com recurso que veio do Coronel 

Telhada, dois recursos de R$ 200 mil, somando dava R$ 200 mil, R$ 100, mais 100 mil e 

infelizmente a administração passada por incompetência acho que eu do setor de convênio, 

perderam esse recurso. Então para quem conhece aquela região, é uma desgraça, ela divide a 

Vila Brasil para cima e o Residencial Alvorada para baixo. Em 2022 a prefeitura fez um muro lá 

com recursos próprios e a Defesa Civil quando veio aqui depois da grande chuva do ano passado, 

de 29 de janeiro do ano passado, atestou que se não fosse a prefeitura ter feito aquela obra 

emergencial ali, ia acontecer uma desgraça, as casas da Vila Brasil iam descer em cima das casas 

do Residencial Alvorada. Então é só para refrescar a memória aí da oposição, para esclarecer a 

população aqui, porque eles esquecem esse pessoal que não conseguia administrar esse setor 

de convênios, volte o ano que vem, obrigado. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Eu também 

gostaria de esclarecer a população, eu sou farmacêutica 29 anos na prefeitura municipal e para 

refrescar a memória de algumas pessoas aí, existem programas o governo estadual que é o 

programa Dose Certa, Saúde Mental, Tuberculose, hanseníase, DST/AIDS, Auto Custo e foi 

matéria de TV Tem nessa semana, das faltas dos medicamentos. Saiu dois dias na TV Tem, dois 

dias saiu na falta dos medicamentos que está gerando problemas para os 48 municípios aqui da 

nossa região, que são os Programas de Alto Custo, Dose Certa, Saúde Mental, Tuberculose e etc. 

Então o que acontece, Dipirona foi falado aqui, Dipirona faz parte do governo estado, Programa 

Dose Certa. Então tem várias medicações que o programa Dose Certa são formados por 44 itens 

de medicamentos do governo estado, então se faltar um, dois, três itens desse medicamento, a 

prefeitura não de obrigação comprar, é de obrigação do estado fornecer e auto custo é a mesma 

coisa. Então a gente tem que esclarecer a população a verdade, não é questão municipal, é 

questão que está faltando nos 48 municípios da região. Então é isso que eu gostaria de agradecer 

a população. E parabéns pela sua indicação hoje da Casa de Apoio, parabéns viu Paulinho. [VER. 

PAULO SÉRGIO ALMEIDA MARTINS]: Obrigado aos vereadores pelo aparte, mas queria só 

destacar aqui a Casa do Acolhimento que nós participamos da inauguração hoje, uma parceria 
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com o ministério público, que tem feito várias coisas aqui para o nosso município, pelo trabalho 

que o nosso prefeito Miguel está fazendo e eu denominei o nome e Cecília Simões de Almeida, 

uma mulher exemplar, fantástica, ajudava muitas pessoas, dava curso para as mulheres, doou 

um terreno para uma creche, ela ajudou a construir o Lar Donato Flores e muitas obras ela fez 

aqui. Então fica aqui também o nosso agradecimento. E só um número presidente, eu sei que o 

senhor gosta de número; 56% do parque de iluminação da nossa cidade já foi feito, a cidade 

cresceu, é grande. Gestão passada que fez o cálculo, eu não sei como é que foi feito esse negócio 

aí, mas assim; o prefeito Miguel pegou o negócio andando e aí alguém no meio aí se complicou, 

mas tenho certeza que muito em breve toda cidade será trocada o parque de iluminação. E para 

encerrar, agora é de verdade viu Lilian, dar os parabéns para Lilian, todas as meninas lá que faz 

um lindo trabalho na Secretaria de Direitos Humanos e que atende diversos pedidos da 

população e ajuda muitas pessoas verdadeiramente fazendo o trabalho de direitos humanos. 

Senhor presidente, obrigado pela sua compreensão e se o senhor der aparte eu dou. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Paulinho. Coloco em votação os Requerimentos. 

APROVADO por 15 votos. Em votação as Moções, APROVADA 15 votos. Requerimentos ao 

senhor Prefeito: nº 539 a 607, 609 e 6011 a 651/2024; Requerimentos às comissões: nº 608 e 

610/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura do Projeto de Decreto 

Legislativo nº 03/2023. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Decreto Legislativo nº 

03/2024. – Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao 

Exmo. Sr. Ariovaldo José Deliberali Belaz. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]:  Convoco 

Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para apreciar os seguintes Projetos de 

Lei do Executivo nº 88/2023 e do Legislativo nº 01/2024 e 65/2023. Que o senhor secretário 

proceda à leitura dos Votos de Pesar desta sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de 

Pesar às digníssimas famílias de: ROSANA RUMOALDO. Autoria: Cíntia Yamamoto e Mauricio 

Enfermeiro; VALDIR GALVÃO. Autoria: Cíntia Yamamoto e João Éder; LUCAS SOARES. Autoria: 

Renan Cortez e Pepinho; GENILSOM ALVES DE SOUZA. Autoria: Renan Cortez, Márcio da Santa 

Rita e Marquinho. PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como 

homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em 

nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Solicitando aos 

nobres vereadores, as nobres vereadoras, que se mantenham nos recintos dá câmara, para que 

até me dez minutos iniciemos sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. 

Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos quatro dias do mês de março do ano 

de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 04 de março de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 11 de março de 2024

Assinaturas Digitais
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